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Véritable havre de paix au coeur du Luberon, a quelgues minutes du
vilage de Ménerbes, découvrez ce magnifique mas provencal
entierement rénové avec un godt raffiné et des prestations haut de
gamme, offrant une vue a couper le souffle sur le Luberon. A I'intérieur,
une immense piece a vivre ainsi qu'une cuisine semi professionnelle
s'ouvrent sur de belles terrasses aménagées, vous promettant des
moments de partage en famille ou entre amis inoubliables. 6 chambres
spacieuses et 4 salles de bain offriront tout le confort et l'intimité

nécessaires a chacun des invités. A |'extérieur, une ...

A haven of peace in the heart of the Luberon, just a few minutes from the village of
Meénerbes, this magnificent Provencal farmhouse has been completely renovated
with refined taste and top-of-the-range features, offering breathtaking views of the
Luberon.Inside, a huge living room and semi-professional kitchen open onto
beautifully landscaped terraces, promising unforgettable moments of sharing with
family and friends.6 spacious bedrooms and 4 bathrooms provide every guest with
the comfort and privacy they need.Outside, a magnificent 16x8m infinity pool and
its fully-equipped summer kitchen ...

358 rue de la Combe - 84220 GORDES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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